

TV Bieber feiert im August 125. Jubiläum

Vorstand in der Jahreshauptversammlung bestätigt
Offenbach (op) - Gleich zwei Jubiläen stehen dem Bieberer Turnverein von 1861 in diesem Jahr ins Haus: Vom 29. bis 31. August feiert der Verein sein 125jähriges Bestehen, gleichzeitig wird der Männerchor des TV Bieber 80 Jahre alt.

Das teilte der Zweite Vorsitzende Horst Schulz in der Jahreshauptversammlung des Vereins mit. Neben Schulz bestätigten die Mitglieder auch andere Vorstandsvertreter in ihren Ämtern. Somit bleibt Ludwig Frickel Erster Vorsitzender, Gisela Schulz ist nach wie vor Schriftführerin, und Horst Bundschuh wird sich weiterhin um die Wirtschaftskasse kümmern. Neu ist Kassenswart Wilfried Gathof, der zusammen mit Klaus-Peter Keller die Vereinskasse betreut. Manfred Meier hatte nicht mehr kandidiert.

In seinem Rückblick erinnerte Schulz an einige Verbesserungen in der vereinseigenen Halle, deren Unterhaltung allerdings auch das meiste Geld verschlinge. Effektiver und sichtbarer seien die für den Sport investierten Mittel. Eine wahre Leistungsexplosion verzeichnete Schulz in der Tischtennis-Abteilung.

Als vorläufige Höhepunkte nannte er die Hessenmeister-Titel für Cornelia Reckziegel und die Leistungen ihrer Mannschaftskamera-

din Ute Seemann, die die hessische Endrangliste gewann.

Nicht in Siegen, sondern in Teilnehmerzahlen drücken sich die Erfolge der anderen Abteilungen aus, die sich dem Breitensport widmen. Sowohl die Turnstunden als auch die Übungsstunden in den Sparten Trampolin, Tanz-Gymnastik, Frauen-Gymnastik und Aerobic sind so gut besucht, daß die Übungsleiter und Vorturner alle Hände voll zu tun haben.

Mit wechselndem Erfolg nehmen die beiden Schüler-Handballteams am Punktspielbetrieb teil. Zufriedene Gesichter zeigte auch der Jugendvorstand, der über Discos, eine Fahrradtour, eine Radrallye, Zeltlager und Filmvorführungen berichtete. Die Planungen für das laufende Jahr sind bei den Jugendlichen bereits abgeschlossen.

Schulz wies die Mitglieder auf einen weiteren wichtigen Termin hin: Am 9. November finden die Jubilärensreuerungen statt, für die der Vorstand zur Zeit die Vorbereitungen trifft.